

## Funcionarios en el abandono

Las agresiones a los funcionarios de salud son cada vez más frecuentes. Es común ver cómo a las salas de urgencias, llegan sujetos en calidad de detenidos, que, a pesar de estar acompañados por un carabiniero, insultan e intimidan a los trabajadores que se esfuerzan por atender sus lesiones. Un claro ejemplo de esta alarmante realidad ocurre en la comuna de Ovalle, donde se han reportado más de 83 amenazas a funcionarios de la salud en lo que va del año.

La violencia en los centros de salud no solo afecta a los trabajadores, sino que también compromete la atención que reciben los pacientes. La inseguridad que está afectando principalmente a los CESFAM y centros de salud pública, es inaceptable, donde los profesionales se están viendo expuestos a situaciones de violencia y agresiones constantes.

La implementación de protocolos de seguridad, así como la capacitación del personal para manejar situaciones de riesgo, son esenciales para crear un entorno más seguro. Además, es crucial que se refuercen las medidas de protección, como

la presencia policial constante para brindar una mayor tranquilidad en los centros de salud

La reciente amenaza de muerte a guardias y personal médico con un arma de fuego de gran calibre en la comuna de Ovalle, subraya la urgencia de implementar estas medidas. Es fundamental que las autoridades tomen acciones concretas para proteger a quienes dedican su vida a cuidar la salud de los demás.

Ahora la situación se torna más compleja y pone en jaque a las autoridades, quienes deben abordar de manera urgente este grave problema. Diez recintos de salud han paralizado sus funciones como una forma de manifestar su molestia y preocupación constante por el riesgo que enfrentan a diario al acudir a trabajar. Esta decisión refleja la desesperación de los profesionales de la salud, quienes sienten que sus vidas están en juego debido a la creciente violencia en los centros médicos.

Los trabajadores de la salud, esenciales en la atención de emergencias y enfermedades, requieren protección adecuada para desempeñar su labor sin temor.